

SENATOR

Purwati Spd Wakil Ketua DPRD Beserta Komisi C Anggota DPR-D Cilacap Lakukan Kunker di Desa Sawangan

Narsono Son - JATENG.SENATORINDONESIA.COM

Jan 22, 2021 - 14:02



Purwati Spd Wakil ketua DPR-D Cilacap dari Partai Gerindra

CILACAP - Purwati Spd selaku Wakil ketua Anggota Dewan Perwakilan Rakyat

Daerah DPR-D Cilacap dari Partai Gerindra beserta Rombongan melakukan Kunjungan Kerja di Desa Sawangan, Kecamatan Jeruklegi Kabupaten Cilacap, Jum'at Pagi (22/01/2021) 09:30 Wib.

Dalam kunjungannya disambut Sunarto selaku Kepala Desa Sawangan beserta Perangkat. Sunarto Kades dalam kesempatan tersebut menyampaikan dihadapan Para Anggota DPPRD Cilacap, bahwa jembatan dan jalan yang ada di Desa Sawangan memerlukan perhatian dari pihak terkait.

"Jalan yang ada di desa sawangan merupakan jalan Ekonomi bagi Warga masyarakat, sementara untuk rendahnya jembatan ketika banjir sering tertutup sampah sehingga air meluap hingga ke jalan." Ungkap Sunarto Kades Sawangan.



Disisi lain Adanya pembangunan jalan dan jembatan, kepala Desa Sawangan mengusulkan juga untuk bukit satria sebagai obyek wisata dapat juga mendapat perhatian untuk dikembangkan.

Acara tersebut Turut Hadir Anggota DPR-D Cilacap Komisi C lainnya seperti Beta Fatmasari dari Anggota DPR-D dari Partai PDI-P, Ahmad Muslikin Anggota DPR-D dari Partai PKB, Sawino Anggota DPR-D PDI-P, Cahyo Sasongko dari Anggota DPR-D Partai Nasdem, Harun Al Rosyid dari DPR-D Partai Demokrat dan dari unsur Forkompincam yang datang Rosikin Camat Jeruklegi, AKP Sulimin SH Kapolsek Jeruklegi, Danramil Koramil Jeruklegi yang di wakili Anggotanya serta dihadiri dari BPD, Karang Taruna, Toko Masyarakat dan lainnya.

Purwati Spd Wakil Ketua DPR-D Cilacap mengungkapkan akan memperjuangkan usulan dari masyarakat terutama dari Desa Sawangan untuk Perbaikan Jalan yang Rusak serta pembangunan Jembatan.



"Kunjungan kerja kali ini di Desa Sawangan, Akses jalan yang 80% Rusak memerlukan Perbaikan dan perlunya Pembangunan Jembatan, karena Jembatan tersebut merupakan satu-satunya jembatan pemhubung Desa, jangan sampai jembatan ambruk, Kita nanti kawal Musrenbangdes, Musrenbangkec." Kata Purwati Spd Wakil Ketua DPR-D Cilacap.

Adapun untuk perbaikan akses jalan yang rusak akan direalisasikan pada tahun 2021 dan untuk pembangunan jembatan di tahun 2022. Dalam kegiatan yang dilaksanakan tetap mematuhi Protokol Kesehatan dengan Memakai Masker, Menjaga Jarak dan Mencuci Tangan.
Jurnalis Indonesia Satu: SoN